



## Notre retour sur les produits Fjällräven, la marque suédoise outdoor engagée

Installés à Grenoble récemment, la randonnée et autres activités outdoor font de plus en plus partie de notre quotidien. Nous avons donc de nouveaux besoins en matière d'habillement et d'équipement. Soucieux de l'environnement, nous souhaitons investir dans des vêtements et matériels de bonne qualité, qui vont durer dans le temps et qui correspondent parfaitement à nos aspirations. Alors quand la marque Fjällräven nous a proposé de tester leurs produits, nous n'avons pas hésité longtemps.

Dans un premier temps, nous avions surtout besoin (pour moi) d'un coupe vent bien imperméable et long et pour Sébastien d'une doudoune pour les activités hivernales et d'intersaison.

## Qu'est ce que Fjällräven ?

Avant de vous donner notre retour sur les deux produits testés, laissez-moi vous dire quelques mots sur la marque Fjällräven. Il s'agit d'une marque suédoise reconnaissable pour son logo qui représente un adorable renard. Elle est très connue pour ses sacs à dos Kanken, iconiques et très pratiques que notre fils a d'ailleurs adopté en voyage.

### Sac à dos Mini Kanken de Fjällräven

Ce qui nous a donné envie de tester les produits de Fjällräven ? Leur philosophie et leurs valeurs. Les vêtements sont pensés pour être le plus durable possible. Du design à la production en passant par les matériaux choisis, il y a une réelle réflexion sur la longévité. La marque pense à renforcer les zones sensibles d'un vêtement pour qu'ils tiennent dans le temps et communique aussi sur la manière de bien entretenir son vêtement. Le matériel est aussi pensé pour pouvoir être réparé.

Les coupes, formes et couleurs sont aussi choisis pour leur côté intemporel qui affrontera ainsi les époques et les modes.

Le but de Fjällräven est aussi de faciliter la vie des adeptes de sport de plein air. De nombreux tests sont donc réalisés pour que les équipements soient pratiques et s'adaptent parfaitement aux différentes disciplines.

Sans être parfaite, cette démarche transparente et engagée nous a plu.

---

[En savoir plus sur la marque Fjällräven](#)

---

# Test de la doudoune Expedition pack down hoodie de Fjällräven

Nous faisons désormais beaucoup de **randonnées** en milieu montagneux. Nous sommes des adeptes de la technique de l'oignon pour nous équiper efficacement. Pour la couche isolante, il manquait à Sébastien une doudoune pour les randonnées en altitude et les bivouacs. Il a donc opté pour la doudoune Expedition pack down hoodie de Fjällräven.

## Présentation de la doudoune Expedition pack down hoodie

Il s'agit d'une doudoune en duvet (90% duvet d'oie, 10% de plumes) avec une capuche possédant un cordon réglable. Le duvet utilisé est traçable et provient de sources éthiques. L'épaisseur de remplissage est de 700 CUIN. Elle pèse 490g et est compressible. La zone des épaules est renforcée. Il y a deux poches latérales et une poche intérieure. Elle existe en 7 coloris : noir, gris, bleu marine, marron, rouge, bleu et jaune.

Côté conception, le matériau extérieur et la doublure sont recyclés et toute la doudoune est exempte de fluorocarbone (nuisible pour la nature).

Doudoune Fjällräven

## Une doudoune confortable et esthétique

En recevant la doudoune, ce qui frappe au premier coup d'œil c'est l'esthétique du produit. La couleur rouge est superbe, la matière de qualité. En la portant, cette impression se confirme avec une coupe bien taillée. Les coutures traversantes permettent de répartir uniformément le duvet. Au toucher, le tissu est très agréable.

Lors des premiers tests en randonnée, Seb constate que la doudoune est très confortable. Elle est facile à porter, de part sa légèreté mais aussi car elle permet de garder toute sa liberté de mouvement. Les poches latérales sont appréciées pour se réchauffer les mains. Idem pour la capuche qui garde les oreilles au chaud surtout si on a oublié son bonnet.

Le renforcement au niveau des épaules est bien pensé. Cela augmente le confort quand on porte un sac à dos et favorise la durabilité de cette zone très sollicitée.

## Pratique pour des randonnées et bivouacs en hiver ou intersaison

Au delà du confort, la doudoune a répondu aux attentes de Sébastien à savoir le réchauffer dans des randonnées en montagne ou lors de bivouacs. Compressible et légère (490g), la doudoune se glisse facilement dans un sac en randonnée pour la sortir aux moments voulus. Elle est particulièrement utile quand le temps est frais, lors des pauses (quand le corps se refroidit après l'effort) ou à l'arrivée en altitude où la température baisse.

En randonnée, Sébastien a apprécié les poches pour garder sous la main quelques accessoires photographiques ou des barres de céréales. Les glissières sont à la fois pratiques et très résistantes.

On peut aussi porter facilement cette doudoune après un running pour conserver la chaleur en rentrant chez soi et aussi au quotidien en automne et hiver car la coupe est très jolie. Et puis Grenoble est la capitale de la doudoune, Sébastien se devait d'en avoir une qui en jette !

Comme il ne s'agit pas d'une doudoune grand froid, on peut l'utiliser sur une grande période de l'année allant de l'automne au printemps en passant par l'hiver. En été, elle peut aussi être utile en altitude. En revanche, si vous prévoyez des sorties dans des conditions plus extrêmes, nous vous conseillons de choisir des doudounes plus épaisses et techniques que Fjällräven propose également.

Par temps de pluie, la doudoune résiste à une fine pluie mais en cas d'averse plus intense, il est préférable d'avoir une cape ou pluie ou autre équipement spécifique à cette situation.

## Notre avis sur la doudoune Expedition pack down hoodie de Fjällräven

Au final, après une saison de test, la doudoune expedition pack down hoodie de Fjallraven s'avère être un investissement judicieux. Elle n'est pas la moins chère, mais sûrement une des plus durables et confortable, donnant un excellent rapport qualité/prix. Parfaite en randonnée en montagne à l'intersaison ou en hiver en plaine, sa légèreté et compacité en font un incontournable de notre sac à dos.

Le bémol commun aux doudounes légères en duvet, outre sa non imperméabilité, la fragilité face aux accrocs et au feu (mais je vous rassure, le tissu est bien renforcé aux épaules pour pouvoir utiliser un sac à dos sans soucis sur le (très long terme), mais il ne faut pas attendre de miracle de tissus si légers !). En bivouac près du feu, mieux vaut avoir une veste au dessus de la doudoune, idem si vous traversez des zones de bois denses.

Une polaire, c'est moins cher et plus résistant au perçement, mais le confort thermique est incomparable. Le duvet permet une bonne régulation thermique là où la polaire fera très vite transpirer au moindre effort.

---

[En savoir plus sur la doudoune Expedition pack down hoodie Fjällräven](#)

---

## Test de la veste Karla Hydratic de Fjällräven

### Présentation de la veste Karla Hydratic

De mon côté, j'avais besoin d'une veste imperméable qui s'adapte à de nombreuses situations. Nous partons en reportage en toutes saisons. Au printemps et à l'automne, le climat peut varier du soleil ardent à l'ambiance pluvieuse. J'ai donc choisi la veste Karla Hydratic qui a été conçue pour être utilisée au quotidien. Elle est disponible en 4 couleurs (rouge, bleu marine, kaki et gris).

Elle est réalisée avec le tissu emblématique de la marque le G-1000, un mélange de polyester et de coton. Elle est ensuite doublée d'un matériau imperméable. Pour qu'elle s'adapte à des conditions plus extrêmes et l'entretenir, on peut y ajouter de la cire naturelle Greenland. Ces matières sont à la fois imperméables et respirantes. A l'arrière, il y a une partie en maille filet pour favoriser l'aération.

Elle possède deux poches latérales et une capuche doublée en polaire ainsi qu'une petite poche intérieure. La veste peut s'adapter grâce aux cordons réglables au niveau de la taille et de la capuche, ainsi que via les boutons pressions aux poignets.

### Qualité, esthétique et multifonctions

Dès la réception, j'ai pu constater que la couleur et la qualité sont fidèles à ce que j'attendais d'une marque comme Fjällräven. La veste est bien taillée, la coupe réussit le pari d'atteindre l'équilibre entre sobriété, élégance et look sport. En fonction des besoins, je peux ajuster la taille avec le cordon pour pencher d'un côté ou de l'autre. Ainsi, aucun souci pour la porter en city trip, au quotidien ou lors de balades nature.

---

Le tissu, les coutures et les finitions sont d'une grande qualité. La promesse de durabilité semble au rendez-vous, je vous dirai après plusieurs années d'utilisation. Avec cette résistance, je n'ai pas peur de faire des accrocs en me faufilant en forêt ou en crapahutant dans les rochers.

J'aime beaucoup les autres détails de la veste comme l'esthétisme des boutons pression avec l'effigie de la marque et le confort des doublures polaires des poches et de la capuche.

## Pratique au quotidien et pour des balades en intersaison

Je voulais un manteau multifonction en complément de mes vestes hivernales techniques et la Karla Hydratic répond tout à fait à mes attentes. C'est une veste qui peut m'accompagner pendant une grande période de l'année de l'automne au début du printemps. Assez épaisse, on peut la porter quand il commence à faire frais sans avoir besoin d'être beaucoup couverte en dessous. En hiver, comme la veste est bien imperméable, il suffira de mettre une couche isolante pour avoir plus de chaleur.

Comme je le disais la veste Karla Hydratic de Fjällräven peut être utilisée au quotidien et elle se révèle encore plus utile par temps de pluie, car le tissu résiste bien à des fines pluies et des averses importantes. La veste a deux atouts majeurs en cas de pluie. Tout d'abord sa capuche qui est très bien pensée. Le tissu rigide et son design lui permettent de rester bien maintenue sur la tête sans avoir à serrer un cordon et se lacérer le visage au passage.

Grâce à sa forme ajustée et large et sa visière, le visage et le cou restent bien au sec. Je n'aurai jamais pensé être aussi dithyrambique pour une capuche et pourtant !

L'autre atout selon moi c'est le fait qu'elle soit longue (elle arrive au genou). Fini donc les gouttes qui s'infiltrent entre le coupe vent et le pantalon et les cuisses trempées. C'est très appréciable. Vous n'aurez plus peur de vous approcher des cascades abondantes ou de vous promener sous la pluie.

## Notre avis sur la veste Karla Hydratic de Fjällräven

Au-delà du quotidien, la veste Karla Hydratic de Fjällräven est idéale pour les petites balades entre l'automne et le printemps, quand le temps est frais et humide, en forêt par exemple. En revanche, si vous partez pour une randonnée ou une activité sportive plus intense, ce ne sera pas l'équipement idéal. Elle n'est pas assez légère, compacte et souple pour ces usages.

De mon expérience, j'ai pu constater que la marque Fjällräven taillait grand. Même avec le guide des tailles, j'ai eu du mal à trouver ma taille. Si vous n'avez pas l'habitude de porter cette marque, je vous recommande donc de faire des essais en magasin.

---

[En savoir plus sur la veste Karla Hydratic de Fjällräven](#)

---

Ces premiers tests de la marque Fjällräven ont été très concluants. L'intemporalité, la qualité et la praticité des pièces répond vraiment à nos besoins et notre envie de consommer durable. Cette qualité se paye mais nous préférons investir plutôt que cumuler des pièces inutiles bon marché. Plutôt que d'acheter précipitamment, nous prenons donc le temps d'évaluer nos vrais besoins pour choisir des vêtements ou équipement utiles fréquemment et durables. C'est en pratiquant des activités sur la durée qu'on se rend compte de ce qui est nécessaire et de ce qui ne l'est pas donc il vaut mieux s'équiper petit à petit.

---

Prolonger votre lecture : [bien s'équiper et s'habiller pour lutter contre le froid](#)

---

*Nous remercions Fjällräven de nous avoir offert ces produits que nous avons choisis nous mêmes et correspondant à nos besoins pour vous en faire un retour et nous accompagner dans nos prochaines escapades.*